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Поддерживать и распространять 
инициативу бригады 

коммуниста В. Г. Терехина
U A  НОВОТРУБНОМ заводе 

с ценной инициативой вы
ступила бригада трубопрокат
чиков цеха №  1 Новотрубного 
завода коммуниста В. Г, Те
рехина. Она обязалась еже
сменно выдавать по двести 
метров труб дополнительно к 
норме, каждую тонну продук
ции изготовлять на 7,5 рубля 
дешевле плановой стоимости. 
Это позволит ежемесячно эко
номить до 20 тысяч рублей.

Для успешного выполнения 
своих обязательств, бригада 
тов. Терехина разработала 
комплексный план. Тут преду
смотрено все: увеличение
производительности стана на 
горячий час и улучшение ка
чества продукции, сокраще
ние расхода металла не ме
нее 2—3 килограммов на 
каждой тонне выпущенных 
труб и экономия топлива, 
электроэнергии, инструмента.
В плане предусмотрено также 
и повышение культурно-техни
ческого уровня.

Вступив в борьбу за высо
кую производительность и эко
номию, прокатчики бережно 
относятся к инструменту и ма
териалу, стараются сберень 
государственные средства, по
казывают образцы большой 
организованности и творческо
го энтузиазма. Раньше после 
одного прохода нержавеющих 
руб оправки выбрасывались. 

Теперь они используются при 
прошивке труб из углероди
стых сталей. Выкидывались 
раньше и линейки после неко
торого использования. Ныне 
такие линейки будут ремонти
роваться и вновь пускаться в 
дело.

Хорошие результаты дает 
реализация комплексного пла.

держек производства выра
жается колоссальной цифрой, 
превышающей 12 миллиардов 
рублей, а в конце семилетки 
— 21 миллиард рублей в год, 
борьба за снижение себесто
имости, за режим экономии 
приобретает особо важное 
значение».

Отсюда ясно, насколько цен
но начинание бригады тов. 
Терехина. Понимая это, приме
ру тоз. Терехина следуют про
катчики бригад мастеров тт. 
Усова, Стерна, рабочие отдел
ки бригады мастера тов. Ор
лова и другие.

Однако е ряде цехов тога 
же Новотрубного завода этот 
ценный почин слабо распрост
раняется. Отдельные руково
дители еще проявляют какую- 
то робость, нежелание вплот
ную и серьезно заняться внед
рением в практику составле
ния комплексных планов. Меж. 
ДУ тем, практика показала, что 
начинание бригады тов. Тере
хина играет особую роль в 
борьбе за снижение себестои
мости продукции, за успешное 
выполнение семилетнего пла
на. Обязанность партийных и 
профсоюзных организаций — 
широко распространить почин 
бригады тов. Терехина, орга
низовать всенародный поход 
против всяких проявлений 
бесхозяйственности, расточи, 
тельства, нерадивого отноше
ния к народному добру, ши
рить соревнование за еже
сменное перевыполнение пла
на каждым рабочим, на каж
дом рабочем месте. Долг хо
зяйственных руководителей — 
создавать условия участникам 
социалистического соревнова
ния за претворение в жизнь 
решений XXI съезда КПСС.на O fi - решении лд| съезд а  К СС.на. ио этом говорят показате- ■

ли работы бригады в феврале  .................................. ..............

Первой на Кузнецком метал 
лургическом комбинате звание 
коллектива коммунистического 
труда завоевала бригада №  3
электросталеплавильного цеха 
Она объединяет 42 человека. 
Этих людей отличает высокая 
трудовая дисциплина, чувство 
ответственности за порученное 
дело, дружба, поиски нового, 
прогрессивного, стремление к 
повышению производственного 
мастерства и общего образова
ния. 33 члена бригады учатся 
без отрыва от работы.

Н а  снимках: слева — члены
бригады коммунистического тру 
да сталевар Анатолий Ж олбин  
( справа) и его подручный ком
сомолец Алексей Храпов у элек
тропечи.

Справа — сталевар Вениамин 
Орлов (в центре), окончивший 
школу мастеров, помогает чле
нам бригады, учащимся этой 
школы Николаю Харченко ( сле
ва) и Виталию Лияскину, обра
тившимся к нему за консульта
цией.

Фото М. Редькина.

воину на трудовой вахте
В  Т Р У Д Е ,  К А К  В  Б О Ю  Пять лет сл>‘

жил в авиации
механиком Борис Михайлович Яковлев, свято выполняя свой долг. 
За выполнение заданий командования Борис Михайлович удостоен 
медали «Китайско - Советская дружба». Работая сейчас сварщи
ком труб на Старотрубном заводе, тов. Яковлев со своей бригадой 
решил соревноваться за высокое звание бригады коммунистиче
ского труда.

Соревнуясь в честь XXI съезда КПСС, бригада коммуниста
Б. Яковлева завоевала переходящее Красное знамя цеха за работу
в январе, положив этим начало выполнению своих обязательств.

О Н  У Ч А С Т В О В А Л  В  П Р О Р Ы В Е  Не М0Жмгордиться Михаил
Балдин тем, что ему пришлось защищать город славы, город му
жества, город, который носит имя великого Ленина. Он участвовав 
в прорыве блокады Ленинграда и затем воевал под Старой Рус- 
сой и в Великих Луках.

Сейчас Михаил работает правщиком в трубоэлектросварочном 
цехе. Он освоил не одну специальность. Если нет труб на правку, 
он работает подкраноЕым или на гидроиспытании. И всюду тру
дится добросовестно.

О Т  Л Е Н И Н Г Р А Д А  Д О - Б Е Р Л И Н А  „ ^ П о в е г ш »  

Вооруженных Силах М. Я. Махмутов, воюя на Ленинградском 
фронте, а затем, освободив советскую землю, добивал фашистских 
захватчиков в их логове. Махмутов участвовал в штурме Берлина.
С гордостью старшина вспоминает об этом.

Работая на ответственном участке бригадиром ОТК, М. Я. 
Махмутов активно участвует в избирательной кампании.

Н А  З А П А Д Е  И  Н А  В О С Т О К Е  Славный боевой
путь в рядах Со

ветском Армии прошел Владимир Симанов. Он вместе с другими 
сражался под Старой Руссой, участвовал в боях за Минск, за 
Вильнюс. Дошел с боями до Одера.

Затем на Дальнем Востоке участвовал в боях по разгрому Кван- 
тунской армии. Нелегок оказался этот путь для Симанова. Был че
тыре раза ранен, дважды контужен.

Советское правительство и командование высоко оценило бое 
вые заслуги Виктора Симанова, наградив двумя орденами Крас
ной Звезды, двумя орденами Славы и тремя медалями.

Работая резчиком ка стане продольной резки, Симанов систе
матически перевыполняет свою норму.

* * %
Здесь рассказано о немногих и очень кратко.
Сейчас, когда наша страна переживает незабываемые историче

ские днн, когда советские люди, воодушевленные решениями XXI 
съезда Коммунистической партии, преисполнены решимости до
срочно выполнить задания ее.чилегнего плана, хочется от всего 
сердца пожелать нашим товарищам плодотворной работы во имя 
мира и процветания нашей Родины.

С ЧИСТОВ, офицер запаса.
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Торжественное заседание в Москве
22 февраля в Москве, в Цсн-_ родное празднование дня рож- ства, в честь славной Коммуни- 

:ральном театре Советской Ар-/дения Советских Вооруженных | стической партии — вдохнови-
мии состоялось торжественное | р 1 теля и стогз.ничятч>т>я nr~̂ v uamux-заседание Министерства оборо- СиЛ является ярким выражени- ^ Яди организатора всех наших

ем сложившегося в нашей стра- ; гI л- приветствием к советским 
не единства армии и народа, I войнам на заседании выступили
любви советских людей к своей 1 первый секретарь М ГК  КПСС
армии и флоту. ! ? ' Устинов, секретарь ЦК

ВЛКСМ  Э. К. Беман, председа-Министр говорит о великих

ны Союза ССР совместно с 
представителями партийных, со 
ветских и общественных органи
заций столицы, посвященное 
41-й годовщине Советской Ар 
мии и Военно - Морского Фло
та.

С большим подъемом был из
бран почетный президиум в со
ставе Президиума Ц К КПСС.

Открывая торжественное засе
дание, Министр обороны СССР 
Маршал Советского Союза Р. Я. 
Малиновский сказал, что всена-

: Ежесменное задание перекры- i
■ вается в полтора и более ра-
; за. За вторую декаду стой- ; 
: мость каждой тонны труб на ; 
| руб. 20 коп. ниже плановой j 
; стоимости. Это деловой ответ \ 
: трубопрокатчиков бригады ■ 
; коммуниста тов. Терехина на j 
: исторические решения XXi : 
; съезда КПСС.
■ В докладе на партийном : 
| съезде тов. Н. С. Хрущев го- { 
| ворил: «В нашей стране, где [ 
j источником накоплений для j 
: расширенного еоспроизеодст- j

ва являются внутрихозяйствен- ■ 
ные накопления, особое зна- ■ 
чение приобретает борьба за ■ 
строжайший режим экономии. : 
Партия всегда указывала на : 
необходимость ведения хо- j 
зяйства наиболее рациональ- j 
ными методами. Сайчас, когда ■ 
каждый процент снижения из- j

Ю О-ТОННЫЕ Ц ЕЛ Ь Н О М ЕТ А Л Л И Ч ЕС К И Е  
В А Г О Н Ы  В Ы Ш Л И  Н А  Л И Н И Ю

Н И Ж Н И И  ТА ГИ Л . 23 фев
раля. (ТАСС). Вчера с подъезд
ных путей Уралвагонзавода для 
проверочных испытаний на 
стальные магистрали страны 
отправлен первый состав боль
шегрузных цельнометалличе
ских вагонов, сконструирован
ных и изготовленных заводом в 
подарок X X I съезду.

Новые вагоны представляют 
собой техническую новинку 
транспортного машиностроения. 
Гондолы вагонов, вмещающие 
по 100 тонн грузов, изготовле
ны из низколегированных ста
лей облегченного профиля про
ката и сварены методом точеч
ной сварки. Вагоны оснащены 
специальной автосцепкой, авто

матическими тормозами, а так
же удобными устройствами для 
открытия и поднятия донных 
люков. Каждая гондола постав
лена на две трехосные тележ
ки, которые позволяют разви
вать скорость до 120 километ
ров в час. Основное преимуще
ство новых вагонов состоит в 
том, что они дают возмож
ность формировать поезд ве
сом 5— 6 тысяч тонн, тогда как 
такого же веса составы из 60- 
тонных вагонов не умещают
ся' на станционных путях.

100-тонные цельнометалли
ческие вагоны к концу семи
летки будут основной продук
цией Уралвагонзавода.

о
заслугах Вооруженных Сил 
СССР в защите государственных 
интересов Советского Союза, о 
мужестве и героизме наших во
инов. снискавших себе уваже
ние всего человечества.

Заканчивая речь. Маршал 
Р. Я. Малиновский произносит 
здравицы в честь Советских 
Вооруженных Сил, советского 
народа, Советского правитель-

тель колхоза имени Владимира 
Ильича, дважды Герой Социа
листического Труда И. А. Б у я 
нов.

С единодушным одобрением 
участники торжественного засе
дания приняли приветствие 
Центральному Комитету Ком
мунистической партии Совет
ского Союза.

(7 ЛСС).

К А Ж Д Ы Е  С УТКИ  — 
Э Ш ЕЛ О Н  У ГЛ Я  С В Е Р Х  П Л А Н А

РА Й Ч И Х И Н С К  (Амурская 
область), 23 февраля. (ТАССь 
Хорошо трудятся в первом го
ду семилетки горняки комби
ната Дальвостуголь. Каждые 
сутки потребителям они от

правляют не меньше эшелона 
сверхпланового угля.

С начала года шахтеры ком
бината добыли около 60 тысяч 
тонн угля сверх задания.

КРУПНЕЙШИЙ 3 ПРИБАЛТИКЕ

РИ ГА , 23 февраля. (ТАСС), ных жилых дома по тысяч
На Илгуциемском заводе желе 
зобетонных конструкций нача
ла работать первая технологи
ческая линия по производству 
крупных панелей и перекры. 
тий. Ежемесячно она будет вы
пускать крупноразмерных ма

квадратных метров каждый.
В  скором времени этот за 

вод превратится в крупнейший 
в Прибалтике комбинат круп
нопанельного домостроения. 
Готовая продукция с пред
приятия будет транспортиро
ваться непосредственно но

твриалов на два четырехэтаж- I строительные площадки



рл П А р у й т р  ^  кандидатов олока 
I U J IU w  И I l  коммунистов и беспартийных!

На темы воспитания

История одной семьи
☆  ☆  

Встреча с кандидатом
Клуб горняков Билимбаевско- 

го карьероуправления перепол
нен. Сюда пришли трудящиеся 
предприятия, учителя школы, 
чтобы встретиться со своим кан
дидатом в депутаты областного 
Совета, председателем гориспол
кома В. А. Гришаковым.

Председатель собрания А. А. 
Бабкин предоставил слово дове
ренному лицу 3. С. Датруновой, 
которая рассказала о трудовой и 
общественной деятельности тов. 
Гришакова и призвала избирате
лей отдать за него голоса.

Выступает М. А. Зуев. Он об
ращается с просьбой к тов. Гри
шанову, чтобы он оказал содейст
вие в ускорении строительства 
бани, решении вопроса об авто
бусном движении до станции Би
лимбай, пополнении оборудования 
школы.

—  Тов. Гришакова я знаю как 
энергичного и способного руково
дителя, —  сказал Ф. Е. Кулич
ков. —  Надеюсь, что он доверие 
избирателей оправдает с честью. 
Хотелось бы просить нашего j 
кандидата, чтобы он воздейство- 
вал на управление Свердловской ; 
железной дороги о подаче рудо- j

I S S i S LШ ш В ж

управлению тре
буемого количест
ва вагонов под 
погрузку, решить 
вопрос о переводе 
из поселка хозяй
ства «Заготекот».

На собрании 
выступили Т. С.
Пяткова, А. С.
Лубнин, Г. Ф.
Ильин, В. А. Не
красов. Они 
высказали ряд 
предложений и об
ратились с прось
бой к избирателям 
в день выборов 
проголосовать за 
тов. Гришакова.

В своем высту
плении В. А. Гри- 
шакот сердечно 
поблагодарил из
бирателей за ока
занное ему высо
кое доверие и ска
зал, что он при
мет все меры.
чтобы выполнить наказы. : в теплой деловой

Встреча с кандидатом прошла | г.
оостановке.
ДОБРЫНИН.

ГДЕ ЖЕ АГИТАТОРЫ?
До выборов в Советы остались 

считанные дни, но я до сих пор 
не знаю, за каких кандидатов и 
где мне придется голосовать. Дело 
в том, что я инвалид, проживаю 
в Соцгороде, ул. Трубников, 21. 
Но ни один агитатор до сих пор 
у нас в квартире не был.

Е. СТЕПАНОВА.
ОТ РЕДАКЦИИ. Дом, в кото

ром проживает Елизавета Пет
ровна Степанова, относится к из
бирательному участку №  18, что 
расположен в клубе Металлур
гов. По меньшей мере, странно, 
что агитаторы агитпункта этого 
избирательного участка забыли 
об избирателе.

Обновить наглядную агитацию
Агитпункт при избирательном 

участке является центром маесо- 
во - политической работы среди 
населения. Приятно посмотреть 
на агитпункты, которые хорошо 
оформлены лозунгами, диаграм
мами, портретами и плакатами. 
Важно и то, чтобы наглядная 
агитация была конкретной, отра
жала работу предприятия, цеха.

Казалось бы, что в период из
бирательной кампании наглядная 
агитация должна занимать одно 
из видных мест, но, к сожале
нию, этого нельзя сказать о за

воде сантехизделий, где много ус
таревших лозунгов.

На избирательном участке 
iNI 7 только один плакат, посвя
щенный выборам в Верховный 
Совет РСФСР и местные Советы 
депутатов трудящихся.

Агитколлективу, партийному 
бюро и завкому следовало бы об
новить на территории завода на
глядную агитацию и оформить 
лозунгами и плакатами агит
пункт.

Ф. БОГОМОЛОВА.

Мне, как инспектору ио охране 
детства, приходится встречаться 
со многими родителями и участ
вовать в разрешении семейных 
споров по вопросам воспитания 
детей. Как правило, в дружной 
семье растут послушные и дис
циплинированные дети. А в се
мьях, где пет. согласия между 
супругами, дети чаще всего пло
хо учатся и озорничают. Родите
ли заявляют, что их дети неис
кренни, обманывают и не слуша
ются, грубят и ни г кем не счи
таются.

В этом, как я убедилась, ви
новаты обычно сами же родите
ли. Расскажу об одной семье.

Вовнов Федор Алексеевич ра 
ботает на станции Свердловск - 
Сортировочная, любит своих де
тей, заботится о них. Он хочет I 
видеть их ласковыми, правдивы- j 
ми, дисциплинированными и, 
конечно, отличниками в учебе, j 
Но дети его, Геннадий и 
Анатолий, растут непослуш
ными, ведут себя и учатся 
плохо, обманывают учителей и 
родителей. Домашних заданий не 
выполняют, уроци срывают, учи
телям грубят, часто опаздывают 
на уроки. Среди товарищей выра
жаются нецензурными словами.

В лице детей отец и мать не
авторитетны. Тов. Вовнов много 
раз обещал учителям и дирек
тору школы контролировать ус
певаемость и поведение Гены и 
Толи, следить за ведением днев
ников, бывать чаще в школе, но *

своих обещаний не выполнял. Де
ти, пользуясь такой бесконтроль
ностью со стороны своих роди
телей, стали на путь безнадзор
ности. Из дома они уходят в 
школу, Но части в школе не бы
вают, уезжают в Свердловск или 
Ревду.

Учительский коллектив Старо- 
решетской школы много уделяет 
внимания мальчикам, часто спра
шивает их на уроках, проводит 
с ними дополнительные занятия. 
Пробовали воздействовать на них 
уговорами, беседами, обществен
ным мнением, но все бесполезно.

Тов. Вовнова слушали о воспи
тании детей на заседании комис
сии по устройству детей и под
ростков при горисполкоме, где он 
заверил членов комиссии, что де
ти .его будут примерными. Но, 
увы! Все по-старому.

Тов. Вовнову давно нора поду
мать о судьбе сыновей. Ведь год 
тому назад старший сын Анато
лий исключен из железнодорож
ной школы Свердловска. Только 
этот факт должен бы насторо
жить отца и заставить его как 
можно чаще бывать в школе и 
прислушиваться к советам учи
телей. Сколько бы учитель в 
школе ни толковал о дисциплине 
и о честности, дети не усвоят 
всего этого, если дома будут ви
деть дурные примеры, если сами 
родители не будут подавать им 
положительных примеров в сво
ем личном поведении.

Н. АНТОНОЗА.

НАШИ КАНДИДАТЫ 

В ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ

\Л  ЗБИВ до крови руки, Але
ша, наконец, закончил те

сать из березы второй конек. Ос
талось только набить железный 
полозок. Но как назло это не 
удавалось. Закусив до боли ниж
нюю губу, он шептал:

—  Все равно тебя сделаю!
У печи стояла его мать. Она 

внимательно наблюдала за сы
ном.

—  А сделает ли? —  подума
ла она.

На другой день, когда Агафья 
Ивановна пришла е дежурства, 
сына не оказалось дома. На 
столе лежали учебники и выпол
ненное домашнее задание.

—  Куда же он запропастился? 
Мать взглянула в окно.
—  Батюшки! —  вырвалось у 

нее. Лешка, размахивая руками, 
катил на деревянных коньках по 
дороге.

—  Напористый, хотя и растет 
без отца, но послушный, воле
вой, —  рассуждала мать.

...Кончилось Алешкино детст
во. Наступила пора расставаться. 
II вот однажды летним утром 
1928 года мать и сын шли на 
вокзал. У Лешки в руках само
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ПРОСТОЙ ЧЕЛОВЕК
дельный чемодан. На перроне бы
ло многолюдно.

—  Ивановна, кого провожа
ешь?— спросила знакомая жен
щина.

—  Сынка. Вот из насиженно
го гнездышка улетает в Пермское 
ФЗУ.

—  Но! А примут?
В это время Лешка открыл че

модан, достал из него грамоту.—  
Вот! С отличием за семь клас
сов! —  выпалил он.

С тех пор прошло три года. И 
вот перед начальником паровоз
ного депо станции Кузино стоял 
крепыш.

—  Значит, с отличием? Пох
вально! Нам такие нужны. —  
Начальник депо еще раз окинул 
внимательным взглядом пришед
шего и отметил, что парень хоть 
куда, не подведет. Ну вот, Алек
сей. тянуть мы не будем, давай- 
ка, брат, прямо сегодня езжай на 
пробную.

С большим вниманием присма
тривался Алексей к работе паро
возников. Его все интересовало. 
Сделав три пробных поездки, он 
прочно занял место помощника 
машиниста у левого окошка па
ровоза.

Потекли напряженные дни, не
дели, месяцы... И как у каждо
го начинающего трудовую дея-

, тельность у него были огорче
ния. Все шло хорошо, а вот не 
мог он запомнить название пере
езда Харенки.

Итак, для Алексея началась 
новая, интересная жизнь, одна 
мысль не давала покоя.

—  Нет, —  думал он, —  ра
ботать всю жизнь помощником 
неинтересно. Нужно учиться и 
стать машинистом.

Упорство, выработанное еще 
в детстве, твердая дисциплина, 
приобретенная в Советской Ар
мии, сопутствовали успехам.

Ничего не ускользало от его 
внимания. Когда паровоз стави
ли на промывочный - ремонт, он 
внимательно смотрел за работой 
слесарен, задавал вопросы. Осо
бенно изучал Алексей Кочев ин
жекторы (приборы, подающие во
ду в котел). Ведь это сердце па
ровоза.

Кочев помогал слесарям, делал 
притирку клапанов, производил 
сборку. А вечером, уставший, за
сиживался допоздна за техниче
ской книгой. Постепенно знания 
увеличивались.

Экзаменационная комиссия вы
соко оценила его практические и 
теоретические знания, поставив 
«отлично». А когда ему вручали 
удостоверение машиниста, пред- i 
седатель комиссии сказал:

СПАСИБО ЗА  
КОНЦЕРТ

Избиратели де
ревни Хомутовка 
горячо благода
рят коллектив 
агитбригады Двор
ца культуры за 
интересный и со- 
держате л ь н ы  й 
концерт.

БУЛАТОВА.

— Помни, Алек
сей Петрович, от
ныне ты не про
стой смертный, 
а машинист, не 
забывай об этом 
никогда. Это от
ветственная и 
вместе с тем по
четная специаль
ность. Тщательно 
следи за работой 
узлов и, самое 
главное, за паро
возом должен 
быть хороший 
технический уход, 
шина будет послушной и никог
да не подведет.

—  II не только следите за па
ровозом, но и внимательно при
сматривайтесь к людям, не заз
навайтесь, умейте найти «ключ» 
к человеку, —  добавил кто-то из 
членов комиссии.

Вышел Алексей Петрович из 
депо радостный, сияющий.

У водонапорной колонки, наби
рая воду, стоял паровоз. Возле 
пего столпились первоклассники. 
Они с любопытством смотрели, 
как струя воды переливалась на 
солнце всеми цветами радуги.

—  Вот так и я семнадцать 
лет назад по приезде из Камен
ки стоял,— подумал Кочев, —  а 
теперь —  машинист.

ш ш т я
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Тогда ма- Прошли трудные годы вой
ны ... Алексею Петровичу Кочеву 
глубоко запали в память слова 
членов экзаменационной комис
сии, хотя они и были высказаны 
очень давно. Он их помнит. И 
всегда на работе ли или в бы
ту Алексей Петрович старается 
помочь людям дать практический 
совет. За его душевную простоту, 
за большое внимание к товари
щам коллектив полюбил А. П. 
Кочева.

Недавно его имя названо кан
дидатом в депутаты областного 
Совета по Кузинскому избира
тельному округу № 111. Это имя 
лучшего передового машиниста 

На снимке: А. П. КОЧЕВ.
Ю, ЗАМОШНИКОВ



Шире распространять 
передовой опыт

На расширенном заседании 
партийного бюро Первоуральского 
стройуправления был заслушай 
доклад главного инженера тов. 
Муравенкова об обобщении и рас
пространении передового опыта 
строителей, механизации произ
водственных процессов.

Докладчик и выступившие в 
прениях тт. Кричевский, Фурма
нов, Гринберг, Павленко, Марков, 
Столяров и другие отметили, что 
в минувшем году проведена не
которая работа по распростране
нию передовых приемов труда и 
механизации трудоемких работ.

На участке Жнлстроя был изу
чен, обобщен и распространен 
опыт работы по сборке домов из 
крупных блоков монтажников 
бригады А. И. Петрова и по сбор
ке домов из крупных панелей 
бригады Б. В. Политикова. О пе
редовых методах труда крупнопа
нельного домостроения написана 
брошюра. Многие передовики 
производства, инженерно - тех
нические работники рассказыва
ли о своей работе на страницах 
городской газеты, по радио, бы
та организованы экскурсии на 
другие стройки области и стра
ны.

Это способствовало тому, что 
нормы выработки повысились на 
8,5 процента, а по заводу круп
нопанельных и железобетонных 
изделий —  на 26.5 процента, 
значительно сократилось количе
ство рабочих, не выполняющих 
нормы. Если в 1957 году их бы
ло около 15 процентов, то в ми
нувшем году —  два процента.

Но результаты могли быть луч
ше, если бы учеба строителей, 
практиковалась шире. Ведь план 
управлением по подготовке кад
ров не выполнен

На участках свыше 600 не
квалифицированных рабочих. Ру
ководители не приняли доллшых

мер к тому, чтобы обучить их.
I Тов. Марков подверг резкой 
критике инженерно - техниче
ских работников, которые мало 
читают технической литературы, 
особенно периодической, не за
нимаются пропагандой среди ра
бочих новейших достижений 
строительной техники. На пост
роечном комитете при подведе
нии итогов работ обычно назы
вают проценты, но не рассказы
вают, что за этими процентами 
скрывается, не показываются 
методы труда передовиков произ
водства.

Руководители участков очень 
плохо занимаются механизацией 
строительных работ, Отделочные 
работы на участках производят
ся вручную. До сих пор кое-где 
переносят грузы на носилках, 
маляры красят кистью. На это 
неоднократно указывалось на со
браниях, но руководители участ
ков и стройуправления не при
няли всех мер к механизации 
производственных процессов.

Партийное бюро обратило вни
мание главного инженера тов. 
Муравенкова и руководителей 
участков на. проведение механи
зации строительных работ на 
объектах, особенно на отделке. 
Рекомендовано инженерно - тех
ническим работникам выступать 
ежемесячно перед строителями с 
лекциями и докладами и принять 
все меры к тому, чтобы система
тически и шире распространять 
лучшие методы труда новаторов 
производства.

А. ТИМОШИН

бот что писал 6 1ш  _ я *
январе а редак- Лишь оы отписаться
цию оабочий Но
вотрубного завода В. Захватошим: 
«Наш поселок Елыничный вырос 
на «сизом месте два года тому 
назад. Особенно хорошо здесь 
было летом. Наступила осень, и 
все изменилось: по улицам ме 
могли пройти не только машины, 
мо и пешеходы. Начали строить 
дорогу от Трудпоселка до Ель- 
М'ичного. Работа закипела весе
ло. Дорогу засыпали щебнем, 
укатали, нужно было покрыть ас 
фальтом. Но тут начались дожди. 
Проходившие по дороге машины 
перемешивали щебень с грязью.

Наступила зима, дороги замер
зли и покрылись снегом, нача
лись бедстзия. На улице Мира 
прорвало водопроводные трубы. 
Жители не знали, где взять воду 
для питья.

После продолжительного вре
мени колонку все-таки отремон
тировали, но ненадолго.

Поселок наш электрифициро
ван, но жители часто, сидят без 
света, потому что провода натя
нуты слабо, и при летком дуно
вении ветра происходит замыка
ние. Телевизоры и радиоприемни. 
ки перестают работать.

Осенью вместе с жилыми дома
ми был построен магазин в по 
селке. Но комиссия его не при
няла, так как оказалась узкой 
дверь в склад и в нее не прохо
дила бочка. Магазин до сих пор 

I не работает, и люди вынуждены 
ходить за продуктами за кило
метр и дальше»

Копию письма ‘тоз. Захватоши- 
 V______

на редакция направила в дирек
цию Новотрубього завода.

Вот что ответил заместитель ди
ректора тоз. Жирнов: «Действи
тельно, проводится большое стро
ительство на поселке Ельничный. 
Основные оэботы по строитель
ству домов развернуты во второй 
половине 1958 года, когда осуши
ли заболоченный участок, а рабо
ты по благоустройству отстали, 
Они будут проведены в 1959 го
ду, но асфальтированных дорог 
там не будет.

Выход из строя колонок ,;мел 
место. В настоящее время прор
вало водопровод, и в 3 колонках 
нет воды, работы по устранению 
аварий ведутся.

Магазин был построен, но за
вод не смог вовремя изготовить 
оборудование. В настоящее время 
изготовление оборудования за-

По следам 

одного письма
делю, другие не работают по ме. 
сяцу и больше, и жители вынуж
дены брать воду для питья из 
проруби, где полощут белье. На 
улице ГЧТголя нет ни колодца, ни 
колонки, и жителям, проживаю 
шим здесь, при/одится ходить 
за водой в конец улицы Толбу 
хина (вторая колонка здесь то
же не работает).

«Однажды загорелся дом, — 
рассказывают жители. —  его так 
и не удалось отстоять, не было 
воды». Зато улицы залиты водой!

«Асфальтированных дорог там 
не будет», —  пишет тов. Жирнов 
Да разве дело только в асфаль 
тированных дорогах? Зимой чи
стят дорогу только по улице Ми
ра и Толбухина. Если требуется 
подвезти стройматериалы к до

канчивается, и магазин будет мУг нужно найти трактор, упла 
введен в эксплуатацию в первой : тить 33 расчистку дороги тракто-
полозкче февраля». ристу. Жители боятся приближе

Ответ тез. Жирнова не удое- i ния весны: по улицам тогда не-
летворил тоз. Захеатошина, и он 
обратился снова в редакцию.

И вот сотрудники редакции га
зеты побывали в поселке Ельнич- 
ном. После беседы со многими 
жителями стало ясно, что своим 
ответом заместитель директора 
тов. Жирнов ввел в заблуждение 
редакцию и многочисленных чи 
тателей газеты.

Тов. Жирнов пишет, что устра
няются аварии в работе колонок. 
Действительно, некоторые колон
ки ремонтируют два раза в не-

Вот так удивил
Хорошо, когда в ответ на за

прос редакция получает толко
вые, деловые ответы. Но просто 
беда, когда придет ответ, до 
смысла к о т о р о г о  никак не д о б е 
решься.

Вот, к примеру, какой ответ 
редакция получила от началь
ника конторы коммунальных

«На Ваше письмо № 47 от 31 
января 1959 года факты подтвер
дились, вода на улицах прекра
щена. После ремонта водопро
вода в настоящее время воды 
нет».

Трудно сказать, зачем тов. 
Дрягину понадобилось ремонти
ровать водопровод, если в на-

предприятий С. Дрягина. Цити- • стоящее время в нем и воды-то 
руем полностью сие творение: нет

Следует подумать о реорганизации

НОВАЯ ТЕХНИКА

Московская область. После 
успешных испытаний на 
Одинцовском заводе метал
локонструкций начат серий
ный выпуск новых кранов 
«ТКЭ-58» с удлиненной подъ
емной стрелой. Эти механиз
мы предназначаются для ус
тановки фундаментов и опор 
контактной электросети же
лезно дорож н ы х  л и н и й  
Кран смонтирован на гусе
ничном тракторе «С-100», 
длина выносной стрелы — 
Ю,8з метра, грузоподъемность 
— 5 тонн. Кран имеет допол
нительное выносное кнопоч
ное управление, которое по
зволяет машинисту управлять 
механизмом не только из ка
бины. но и с места, удобного 
для наблюдения.

На снимке: новый крак
«ТКЭ-58».

Фото Г. Никитина

Советский аппарат обязан не
устанно укреплять связи с мас
сами на местах, совершенство
вать свою деятельность.

Как справляется со своими 
прямыми обязанностями городской 
финансовый отдел в деле испол
нения государственного бюджета 
и финансирования бюджетных 
учреждений? На первый взгляд 
кажется все хорошо, доходная и 
расходная часть бюджета за 
1958 год перевыполнены.

Но вот сроки финансирования 
бюджетных учреждений на зар
плату систематически наруша
лись. особенно работникам боль
ниц. Они зарплату получали поч
та ежемесячно с опозданием до 
5 дней.

Такое же положение наблюда
ется и в  1959 году. За вторую 
половину января работники боль
ниц вместо 3 получили зарпла
ту 7 февраля. Если горздравотдел 
зарплату получает своевременно, 
то там чувства ответственности за 
своевременную выдачу денег ра
ботникам больниц у председателя 
райкома профсоюза тов. Митроши- 
ной не проявляется.

Все больницы, медсанчасти на
ряду с бюджетным финансиро
ванием имеют и свои собствен
ные, внебюджетные средства. Но 
они не стали хозяевами этих 
средств даже в пределах утвер
жденных смет. Распоряжение 
ими механически перешло в ру
ки руководства городского фи
нансового отдела. Последнее ста- 

! ло систематически списывать со 
j счетов больниц деньги в город- 
I екой бюджет.

Было бы полбеды, если бы ра- 
I ботникн горФо проявляли заботу 
! °  младшем обслуживающем пер- 
• еоняле больниц производя спи

сание средств в сроки выдачи 
зарплаты. Но вот этой-то забо
ты и не видно. Они прекрасно 
знают, что нет никакой надобно
сти внебюджетные средства ста
вить со счета на счет в госбан
ке. Следует только внести их 
больницам в бюджетное финанси
рование. Это даст возможность 
низкооплачиваемым работникам 
больниц всегда своевременно по
лучать зарплату в строго уста
новленные сроки. Но ни один ра
ботник горфо не удосужился на
писать предложение в облфо в 
деле упрощения финансирования 
бюджетных учреждений

Работники горфо нашли са
мый легкий путь. Систематически 
применяя свое служебное положе
ние, они списывают средства со 
счетов хозорганов в госбанке по 
своим излюбленным арестам. В 
некоторые дни представляют в 
госбанк до десяти арестов. Этим 
самым незаконно создают хозяй
ственным организациям дебитор
скую задолженность и создают 
видимость хорошей работы в от
четных материалах. Зачем, спра
шивается, понадобилось горфо 3 
Февраля 1959 года выписать 
три чека на возврат доходов Но
вотрубному, Старотрубному заво
дам и заводу горного оборудова
ния? Всего за этот день возвра
тили обратно доходов 1.251.100 
рублей. Неужели работники гор
фо не несут ответственности, пе- 
реполучая излишние средства с 
промышленных предприятий?

Министерство финансов СССР 
предложило финансовым органам 
создать объединенные централь
ные бухгалтерии бюджетных уч
реждений. Данная директива гор- 
финотделом выполнена частично. 
Создана центральная бухгалте

рия только при горздравотделе.
Для того чтобы принять дейст

венные меры, следует по городу 
бухгалтерский учет и отчетность 
во всех бюджетных учреждениях 
ликвидировать.

Для примера возьмем только 
два отдела городского Совета: на
родного образования и здравоох
ранения. Здесь по штату’ имеется 
50 счетных работников. 10 из 
них можно передать в городской 
финансовый отдел, 40 человек— 
сократить. Особенно много ра
ботников счетного аппарата в 
горкомхозе и горсобесе.

Взамен ликвидируемого учета 
и отчетности во всех без исклю
чения бюджетных учреждениях 
при горфо следует создать цен
тральную городскую бухгалтерию, 
пополнить ее опытными счетны
ми работниками из бюджетных 
учреждений, снабдить счетно
бухгалтерскими машинами.

Центральная бухгалтерия гор
финотдела должна будет веста 
все расчеты за бюджетные уч
реждения города: с госбанком, 
поставщиками, по расчетам с ра
бочими и служащими и т. д. —  
все будет просто и хорошо. В это 
важное государственное дело дол
жна активно включиться бюджет
но - финансовая комиссия город
ского Совета.

Пора работникам городского фи
нансового отдела вместе с ра
ботниками банка и при помощи 
городских организаций заняться 
коренной перестройкой всей ра 
боты по учету бюджетных 
средств, показать хороший, no-

во зможно будет пройти.
Автобусы в поселок не ходят, 

и работающие на Новотрубном 
заводе должны тратить на ходь 
бу много времени.

Плохо обстоит дело со светом 
жители должны часто зажигать а 
своих квартирах свечки. Неодно
кратно обращались по этому во
просу в сзетосой отдел при ЖКО 
Новотрубного зазода. Но там от 
вечают, что линию не принимали 
не будут и ремонтировать.

По словам тов. Жирнова, ма
газин будет работать а первой 
половине февраля. Первая поло
вина прошла, а магазин так и не 
работает. И вот жители четырех 
поселков: Старого Ельничного,
Новотрубного, Нового Елынично 
го и Трудового вынуждены хо
дить за хлебом и другими про 
дуктами в магазин №  15 посел
ка Октябрьского. Там создаются 
очереди. Часто, не купив хлеба в 
магазине №  15, покупатели идут 
за ним в Соцгород,

Плохо доставляется в поселок 
no^ja: газет иногда не получают 
подписчики по нескольку дней» 
зато потом приносят их пачками

Факты говорят сами за себя
VXVVVVVVV"VVVWWVYV\VY4\\\VW\VXi>

j| На правильном j 
| пути \
\ г  ‘ \5 (. каждым годом увеличи- »
$ вается число рабочих строи-
 ̂ тельного участка Динасового \ 

х завода. Сюда идут молодые \
> юноши и девушки, не имею- 4
; шие никакой специальности, \ 
\ Но у них есть желание овла- \ 
; Деть одной или несколькими $ 
J профессиями строителя, у них \ 
\ есть старшие товарищи, кото- \ 
\ рые помогают нм во всем. $

Это знают и ценят
Iмолодые \

'  строители 
\ Б 1958 году 25 вьшускни- \ 
/ ков средней школы «N1 15 при- J 
4 шли на строительство и ока- \ 
\ зали большую помощь в вы- \ 
J полнении годового плана по / 
/ жилищному строительству. ' 
< Це так давно состоялся \ 
\ первый выпуск молодых» спе- $
•ф цналистов. Десять девушек £

закончили производственное и j!
j теоретическое ооученне 
\ программе штукатуров. Среди j 
» них на повышенные оценки \

/ штукатуров Геннадий Василь- } 
• евич Терехнн, штукатуры Пра. ' 
\ сковья Васильевна Каткова и { 
 ̂ Анна Константиновна Селина {

Скоро закончит программу
\ вторая группа десятиклассви- *
\ ков —  группа маляров.

,, Правильный трудовой путь \учительный пример другим горо- i  11 •   „ - 4 выбрали.себе десятиклассникилам и районам области. 14 «схнш-мешшли
И. кспытов,

гл. бухгалтер отделения 
госбанка.

I
А. ТИМОФЕЕВ. I
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Они сражались 
за Родину

Среди учителей школы N9 11 
есть бывшие фронтовики, кото
рые с оружием в руках защища
ли Родину от гитлеровских зах
ватчиков,

Вчера, е день 41-й годовщины 
Вооруженных Сил СССР, педаго
ги собрались все вместе, чтобы 
отметить праздник советских во
инов. Собравшихся приветствовав 
ла бывшая участница Великой 
Отечественной войны зенитчица 
3, С. Огурцова. Теперь она че
ловек с очень мирной професси
ей учительницы.

Своими воспоминаниями о 
борьбе с фашистскими оккупан- 

■ теми поделился учитель И. П, 
Домнарош.

Бывшим воинам товарищи пре
поднесли подарки и горячо по
здравили с праздником.

Для учащихся этой школы бы
ли организованы беседы и тор
жественная линейка, посвященная 
Советской Армии и Военно-Мор
скому 'Флоту. Делегация школы 
вместе с ребятами других учеб
ных заведений возложила свой 
венок на городском кПащбище 
на могилу воинов, отдавших 
свою жизнь за Родину.

ПЕРВЕНСТВО СТРАНЫ 
ПО ХОККЕЮ

В нашей газете уже сообща
лось, что команды, занявшие в 
подгруппах 3 и 4 места, в так 
называемых «утешительных» 
встречах, должны разыграть с 9 
по 16 места и определить кан
дидата для участия в 1960 году 
ка первенство страны среди 
команд класса «А» по хоккею с 
мячом. Оставшиеся восемь 
команд разбиты на две подгруп
пы. Одна из них проводит 
встречи в Нижнем Тагиле.

21 февраля команда Новотруб
ного завода играла с хокЛиста- 
ми «Локомотива» г. Краснояр
ска. До этого дня трижды встре
чались эти команды между се
рою и во всех случаях победу^ 

Г сдержали красноярцы (5 : 2, 3 :
и 2:1). На сей раз состязание 
закончилось вничью СЧ\4 : 4. Но
восибирцы одержали < победу 
над кемеровским «Шахтером» 
(4:2) .  ^

Во второй день (22 февраля) 
первоуральцы нанесли пораже
ние команде «Сибсельмаш» (Но- 
восибирск). Счет 3 : 1.\ !

Кемеровцы провели три сухих 
мяча в ворота красноярцев.

После двух дней борьбы Пер
воуральск имеет 3 очка, Ново
сибирск и Кемерово — по 2, а 
Красноярск — одно очко. '\_1

Сегодня — последний день 
игр в подгруппе. Наши встре
чаются с кемеровцами.

О С В О Б О Д И ТЕ Л Ь Н И Ц А  Н А РО Д О В
С О Ф И Я ,  23 февраля. 

(ТАСС). В  воинских частях и 
подразделениях Болгарской На. 
родной Армии, клубах городов 
и сел Болгарии в эти дни про
ходят вечера, беседы и собра
ния, посвященные Дню Совет, 
ской Армии и Военно-Морско
го Флота. Все болгарские га
зеты публикуют статьи и дру
гие материалы, рассказываю
щие о славном боевом пути 
Советских Вооруженных Сил, 
о жизни и учебе советских во
инов в мирные дни.

Вчера в Софии, Варне и дру
гих крупных городах страны 
состоялись спортивные сорев
нования в честь знаменатель
ной даты.

Вечером в Софии состоялось 
большое торжественное заседа
ние.

ПЕРВАЯ ГОДОВЩИНА 
ПРОВОЗГЛАШЕНИЯ ОАР

КАИР, 23 февраля. (ТАСС). 
В Каире состоялся многотысяч
ный митинг, посвященный пер
вой годовщине провозглашения 
Объединенной Арабской Рес
публики.

Митинг открыл генеральный 
секретарь Национального Союза 
ОАР Анвар Садат, который в 
краткой вступительной речи за
явил, что «... народ ОАР отме
чает день победы над" разоб
щенностью и заговорами».

На митинге с большой речью 
выступил президент ОАР На
сер.

ВТОРАЯ ПОБЕДА ПЕРВОЙ 
СБОРНОЙ СССР \ j

Х ЕЛ ЬС И Н К И . 23 февраля. 
(ТАСС). Вчера в Хельсинки со
стоялась вторая встреча первых 

■■Уборных команд СССР и Фин
ляндии по хоккею с мячом. По
бедителями и на этот раз вышли 
советские хоккеисты, закончив
шие игру со счетом 5 : 1.

Советская команда выиграла 
обе встречи с общим счетом 
10:3.

ЗАКОНЧИЛИСЬ СОРЕВНОВАНИЯ 
ЛЕГКОАТЛЕТОВ

Л ЕН И Н ГРА Д , 23 февраля. 
(ТАСС). Вчера на зимнем ста
дионе закончились Всероссий
ские соревнования легкоатлетов.

В командном зачете победу 
одержали легкоатлеты Москов
ской области, второе место за
няли ростовчане и третье — 
спортсмены Ленинградской об
ласти.

С докладом выступил гене
рал-лейтенант Здравко Георги, 
ев,

С большим .подъемом участ
ники собрания -приняли при
ветственную телеграмму в ад. 
рес Ц К КПСС.

С ТРО И ТЕЛ ЬС ТВО  
В  Т А И -Н ГУ ЕН Е  

Х А Н О Й ,  23 февраля. 
(ТАОС). В  75 километрах к се
веру от Ханоя в Тай-Нгуене' ве
дутся работы по подготовке 
строительства комбината, кото
рый, по сообщению Вьетнамско
го' информационного агентства, 
явится первым во Вьетнаме 
сталелитейным центром. Одно
временно ведутся работы по 
строительству речных прича
лов у Тай-Нгуена, по расши
рению дорог для транспорти
ровки материалов к месту 
строительства.

Комбинат сооружается в со
ответствии с трехлетним пла
ном развития металлургической 
промышленности республики 
при братской помощи Китая, 
который недавно предоставил 
безвозмездную помощь. Преду
сматривается, что к концу 1960 
года комбинат будет давать. 
100 тыс. тонн продукции в год.

У С П ЕХ И  С Л О ВА КИ И  N I 
,В О БЛ А С ТИ  К У Л Ь Т У Р Ы
П РАГА . Столица Словакии 

город Братислава — в строй
ных лесах. Здесь возводятся но
вые жилые дома, больницы, 
школы, кинотеатры, дома отды
ха и дворцы культуры. Широ
кое строительство идет и в дру
гих словацких городах.

Словакия — в прошлом бед
ная и отсталая часть Чехосло
вацкой республики — развива
ется сейчас бурными темпами. 
Только за последние 10 лет 
здесь открыто 6 высших учеб
ных заведений, в которых учит
ся 16 тысяч студентов, построе 
но около 600 новых кинотеат
ров, киностудия. В словацких 
деревнях имеется почти 7 тысяч 
ансамблей и кружков художест
венной самодеятельности.

П РО ВА Л  П О П Ы ТКИ  С Ш А  
БА ГД А Д , 23 февраля. 

(ТАСС). Все газеты Ирака на 
видном месте и иод крупными 
заголовками .поместили сообще
ние о провале попытки С Ш А  
навязать Ираку экономическое 
соглашение, идущее в разрез 
с его независимой экономиче
ской политикой.

Специальная комиссия, соз
данная для изучения политиче
ских и экономических аспектов 
предлагаемого соглашения зая
вила, что оно содержит непри
емлемые для Ирака принципы.

Семинар для воспитателей
Состоялся семинар для воспи

тателей детских садов поселка 
Билимбай. Занятия вела Г. П. 
АвАэьякова, воспитательница 
детсада № 36. Тема открытого 
занятия «Зимняя прогулка де
тей».

Дети средней группы в коли
честве 22 человек были выведе
ны на свой участок. Сначала 
проведены наблюдения за пого
дой, а потом все дети малень
кими лопаточками очистили от 
снега сделанный ими же паро
ход. Собранный в кучки снег 
дети складывали в ящик и уво
зили на санках в сторону. Вся 
группа зашла на палубу парохо
да. «Капитан», вооружившись 
подзорной трубой, дал команду 
отчаливать. Пароход «плыл» 
на Северный полюс, к полярни
кам, жившим на льдине, везя 
им вертолет и продукты.

После этого все дети участ
вовали в игре «Котята и мыша
та», в катании с ледяной горки, 
соревнуясь, кто прокатится даль- 
ше поставленного флажка.

Пока дети кушали, все участ

ники семинара посетили дет 
ский сад №  25, чтобы познако
миться с оборудованием зимней 
площадки. Она здесь представ
ляет сказочный городок. Среди 
зеленых елок сидят три медве 
дя, вылепленные из снега. Сде
лан из снега и стол. Поодаль 
сидит лиса в синей юбке и жел
той кофте.

В правой половине площадки 
сделано «Лебединое озеро» с 
5-ю лебедями, а при входе на 
площадку — большой пароход, 
расцвеченный флажками. И, ко
нечно, онежная горка, с кото
рой скользили на лыжах дети.

Много вложено труда детьми, 
их родителями и работниками 
этого детсада, чтобы весело бы
ло зимой во время прогулок.

Затем состоялся разбор про
веденного открытого занятия на 
площадке. Много было вопросов 
и высказываний по интересно
му занятию. В обстоятельном 
докладе тов. Аверьякова рас
сказала о зимних играх 
детей, связанных с трудовыми 
процессами.

Совсем другие условия приш 
лось наблюдать в садике № 26 
находящемся на бюджете заво
да термоизоляционных материа
лов. Не созданы нормальные 
условия для привития трудовых 
навыков детям. Чтобы оборудо
вать площадку, у детей даже 
нет лопаточек, санок, ящиков, 
нет и спортивного инвентаря.

Для подготовки детей старшей 
группы в школу требуется ди
дактический материал, но его 
очень мало, и занятия проходят 
неполноценно.

Летняя веранда для игр и за
нятий неприспособлена. Ее не
обходимо перегородить, чтобы 
могли на ней заниматься две 
группы одновременно. Хотелось 
бы детям иметь и душ для лет
них жарких дней, а для игр— 
песочницы и все другие приспо 
собления.

Сразу видно, что администра
ция и профсоюзная организация 
завода недостаточно уделяют 
внимания нуждам своего детско. 
го садика.

Г ТИТОВА.

• . ж f w.

Ж'ООЯ:

Китайская Народная Республика. На Сянданьском электрома
шиностроительном заводе в провинции Хунань выпущен новый 
электровоз. Он может развивать скорость до 110 километров в 
час и тянуть составы весом 5 тысяч тонн.

На снимке: новый электровоз.
Фото Ван Пина. Агентство Синьхуа.

- ПОЛОЖЕНИЕ В НЬЯСАЛЕНДЕ
За последние дни в Ньясален- 

де состоялось несколько круп
ны х демонстраций под лозун
гом требования независимости. 
Некоторые из них сопровожда. 
лись столкновениями с полици
ей. В  Ньясаленд срочно пере
брасываются воинские части.

Как, передает корреспондент 
агентства Кейтер, вчера в ю ж 
ную провинцию Танганьики (на
ходящихся под английской 
опекой) пограничную с «неспо
койным» районом северного 
Ньясаленда в качестве «предо
сторожности» послана рота 
солдат.

ЛОНДОН, 23 февраля.
(ТАСС). Как явствует из со
общений печати и телеграфных 
агентств, положение в ньяс. 
аленде продолжает оставаться 
напряженным. Колониальные 
власти усиливают репрессии 
против населения.

По словам корреспондента 
английской газеты «Обсервер», 
с октября прошлого года власти 
этой английской колонии аре
стовали 3U0 африканцев, вы
двигавших треоование о пре
доставлении Ньяеаленду само
управления и об его выходе из 
Федерации Родезии и .Ньяса
ленда,

С М О ТРИ ТЕ Н А  Э К Р А Н Е  
Т Е Л Е В И З О Р А

24 ФЕВРАЛЯ
19.00 — Телевизионный выпуск 

«Новости дня»: 19.15 —  Передача 
«Всегда вместе»; 1г .З  ̂ — Доку
ментальный фильм «Цхалтуоо»; 
20.00 — Передача для бригад 
коммунистического труда «Наш 
вторник».

25 ФЕВРАЛЯ
19.00 — Передача «Друг детей 

—  Н. К. Крупская»; 19.20 —  Ки
нохроника; 19.50 —  Опера Н. А. 
Римского . Корсакова! «Царская 
невеста» (передача из театра 
оперы и балета им. Яуна!чарско- 
го).

27 ФЕВРАЛЯ
19.00 — Передача «Химию на 

службу народу»; 19.20 —  Корот
кометражный фильм «Пеонь о 
камне и бронзе»; 19,40 — Новый 
художественный фильм «Ищи 
Ванду Кос»; 20.50 —  Концерт по 
заявкам избирателей; 22.00 Кино
сборник документальных филь
мов: «Советская Удмуртия». 
«Мы живем за Байкалом».

I

П И СЬМ О  В РЕД А КЦ И Ю
Уважаемый товарищ редактор! 

Разрешите через Вашу газету 
выразить глубокую благодар
ность коллективу трудящихся 
цеха № 2 Новотрубного завода 
и всем друзьям, участвовавшим 
в похоронах Каликина Семена 
Марковича.

Семья и родственники 
покойного.

Первоуральское автохозяйство 
открыло пассажирский маршрут 
Рынок — Трудпоселок, по кото
рому курсируют крытые грузо
вые такси. Интервалы движения 
между рейсами 20 минут.

Н И КИ ТИ Н  Григорий Яков
левич. проживающий в г. Пер
воуральске, Соцгород, ул. Чка. 
лова, дом 15, кв. 5, возбуж
дает судебное дело о растор
жении брака с ГА Л И М О ВО й  
Марзиям Газизовной, прожи
вающей в г. Первоуральске, 
Соцгород, ул. Володарского, 
дом 17, кв. 9. Дело будет рас
сматриваться в народном суде 
I I  участка гор. Первоуральска.

П РО И С Ш ЕС Т ВИ Е
Н Е  О С Т А В Л Я Й Т Е  Д ЕТ ЕЙ  

О Д Н И Х
17 февраля рабочий Хромпи

кового завода Харисов, прожи
вающий по улице им. Урицко
го в доме № ь, вместе с женой 
ушел из квартиры, оставив од
них малолетних детей. Один из 
них нашел спички, зажег и Оро
сил на пол. Загорелся мусор. 
Детям угрожала серьезная опас
ность. На крик о помощи пер
вым прибежал работник пожар
ной охраны тов. Василенко и 
вытащил задыхающихся мальчи
ков. С помощью жильцов дома 
пожар был ликвидирован.

М ь д в ё ДЕВ.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

К Л У Б  И М ЕН И  Л ЕН И Н А
СЕГО Д Н Я  

Художественный фильм 
«ЮНОСТЬ НАШИХ ОТЦОВ»

Начало: 1. 7, 9 час. веч.

К Л У Б  М Е Х  А Л  Л  У P i  О Ь 
С Е Г О Д Н Я

Художественный фильм 
«СОЛДАТСКОЕ СЕРДЦЕ»

Начало: И, 1. 5-30, 7-30, 9-30 
и 11 часов вечера.

А ЗА Н О ВА  Мария Михайлов 
на, проживающая в г. Перво
уральске, деревня Старые Ге- 
шеты. Ново - Алексеевского 
сельсовета, ул. Первомайская, 
15, возбуждает судебное дело о 
расторжении брака с А З А Н О 
В Ы М  Владимиром Степанови
чем, проживающим в г. Красно
доне, Краснодонского района, 
шахта 4 — 3 бис. Дело будет рас
сматриваться в народном суде 
I I I участка гор. Первоуральска.

ЗА БО Л О Т Н И К О В  Виктор 
Михайлович, проживающий в г. 
Первоуральске, деревня Мерки- 
тасиха, возбуждает судебное де
ло о расторжении брака с ДО- 
Л И Н Ч Е Н К О  Майей Яковлев
ной, проживающей в Краснодар
ском крае, Апшеронский район, 
станица Кабардинская, ул» Со
ветская, № 36. Дело будет рас
сматриваться в народном суде 
станции Кузино.
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